

Fünf Abende zu Lebensthemen in Niesky

„Das glaub ich dir!“ sage ich, wenn ich meinen Gesprächspartner verstehe, ihm abnehme, was er oder sie mir soeben gesagt hat. Glaubwürdige Antworten auf Herausforderungen im Leben finden, das wollen die Veranstalter mit den Besuchern anhand von fünf Themen im September 2024 miteinander versuchen. Dafür machen sie es in der Kirche der Brüdergemeinde in Niesky gemütlich.

„Erst einmal Ankommen, Anregen lassen und dann neu losgehen!“ ist die Umschreibung für das Veranstaltungsformat. Bevor es mit Musik und Vorstellung des Themas losgeht, wird Essen und Trinken angeboten. Besucher sind anschließend selbst beteiligt, wenn Lebensthemen zur Sprache kommen. Sie können sich mit ihren Fragen und Bemerkungen einbringen, weil die Themen nicht als Vortrag sondern im Dialog behandelt werden.

Fabian Schmitz arbeitet als Evangelist beim Landesverband des Christlichen Vereins Junger Menschen. Er hat sich darauf vorbereitet, sich nach einführenden Worten zum jeweiligen Bibeltext des Abends, den Fragen der Besucher zu stellen. Eingeladen sind alle, unabhängig davon, ob sie mit dem christlichen Glauben Erfahrung haben oder nicht. Themen wie „Ich möchte klarkommen!“ und „Ich möchte hoffen!“ betreffen viele, die sich Gedanken machen, welche Möglichkeiten und Begrenzungen in ihrem Leben eine Rolle spielen.

Die Themenabende finden vom 3. bis 7. September statt. Beginn ist 18.30 Uhr, außer am Sonnabend, da gibt es auch ein Kinderprogramm und alle starten um 15.30 Uhr in der Kirche der Brüdergemeinde am Zinzendorfplatz in Niesky.

Veranstalter sind die Evangelische Kirchengemeinden Niesky und Trinitatis am See, die Brüdergemeinde Niesky, der CVJM Niesky und die Jugendscheune Melaune. Der Eintritt ist frei, Parkplätze sind in der Nähe reichlich vorhanden.

Christoph Schmidt vom CVJM Niesky

Weitere Informationen gibt es auf der Internetseite: <https://www.dasglaubichdir.de/>

und bei Pfarrerin Christine Pietsch Telefon: 03588 202995